



**5 Pièces**

**300 m<sup>2</sup>**

**Réf. 82607933**

**3 150 000 €**

**St-Rémy-de-Provence**

Maison à vendre (13210)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

A quelques minutes du centre ville de Saint Rémy de Provence, Authentique Mas en pierres pour lequel une récente rénovation a révélé tout son charme et caractère. La lumière est omniprésente, les perspectives si agréables & les espaces de vie extérieurs sont une invitation à profiter du bien vivre en Provence... La générosité des essences plantées ça et là s'apprécie dès les premiers instants, oliveraie, potager et calme absolu pour une parfaite connexion avec la nature ... Piscine 12x4.5 et plusieurs annexes ...Le Mas s'aborde par un très beau hall qui dessert de part et autre les 2 ...

Just a few minutes from the centre of Saint Rémy de Provence, this authentic stone farmhouse has been recently renovated to reveal all its charm and character. The light is omnipresent, the views so pleasant & the outdoor living spaces are an invitation to enjoy the good life in Provence... The generosity of the species planted here and there can be appreciated from the outset, with olive groves, vegetable gardens and absolute peace and quiet for a perfect connection with nature... Swimming pool 12x4.5 and several annexes ...The Mas is approached via a beautiful hall that leads to the 2 main ...

**AJC IMMOBILIER - 2 AGENCES AU COEUR DES ALPILLES**

37 BOULEVARD MARCEAU - 13210 SAINT REMY DE PROVENCE - 132

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

